

L'abeille charpentière

Elle ressemble à un bourdon ou parfois à un frelon mais c'est une abeille !



C'est une abeille sauvage de très grande taille (3 cm de long jusqu'à 4cm), ses ailes sont violettes brillantes et son corps est noir. Son bourdonnement est très bruyant !

Elle est adaptée aux climats chauds, on la trouve de plus en plus dans nos régions.

Elles habitent dans les granges ou les vieilles charpentes sans faire de dégâts.



Elle est très utile à notre écosystème car elle pollinise les plantations. Elle s'intéresse aux grosses fleurs (tournesols, coquelicots, glycine, fleurs de tomates...)

Elle est inoffensive, son dard est très petit et ne peut pas rentrer dans la peau !!!



L'abeille charpentière est solitaire, pas de ruche, pas de reine, ni d'ouvrières ! Les mâles et les femelles se rencontrent, la femelle pond ses œufs sans s'inquiéter de leur devenir!

AUBIN